

Per. 10 de Mayo
Leavenworth, Ks.

Estimado Teniente:

Adjunto te envío el artículo de la entrevista ~~publicada~~ en "20 de Mayo":

Sobre todo tu idea de reproducirlo o faltiva de una de las o de las dos versiones de: a) Limpianos un poco de los mentiros q. se han dicho sobre el MRC; b) establecer una fuente por si esa gente decide ayudar a los cubanos. Bueno... mi respuesta es negativa, en segund a la publicación del artículo. Es mas - para tenerme referencia: sufáticamente negativa. Creo q. si algo querían a hacer lo harían a través de belgas cubanas - mas... ellos no van a meterse en ese asunto directamente. Opino que solo mantendrán el costumbre ciudad haciendo uso de sus contactos dentro del gobierno de los E.U. - Referente a la limpia... no lo creo necesario pues ellos van a seguir opinando lo que quieren opinar sobre nosotros. Vaya... está bien q. eso aparezca en periódicos del "exilio", Pero... no en "El Nacionalista",

Nuestro "órgano oficial" no puede ser ese precedente. Señala justificar una serie de cosas q. van contra nuestra manera de pensar.

Sucientemente, no le veo razón alguna para q. eso salga en el Nacionalista. Mas... me gustaría saber tu manera de pensar al respecto. ¿Por qué tienes interés o porque crees que eso debiera publicarse en El Nacionalista?

Mira... ni eso - ni mucho de los albañiles debe salir en el periódico. Es decir - eso - nunca - y lo de los albañiles casi nada.

Recibí las copias de los folletos del asunto Beccaria - q. me envías de vuelta.

Leí las mociones presentadas ante el Congreso. - Efectivamente estoy en total desacuerdo de que nuestras mociones hayan sido presentadas junto a otros firmantes y hasta una de ellas - ni siquiera son los ponentes.

Bueno... ves lo q. me planteas - y tal vez sean cuestiones de táctica, mas... ¿Presentaron mociones el MIM y Corrado Rodríguez - por sus cuentas??

Creo - que las mociones nuestras debieron ser presentadas por el MNC.

si otros elementos los respaldan y presentan las suyas en respaldo a los nuestros bien. Mas... no necesitamos nosotros fijarnos de otras organizaciones en nuestros planteamientos. Sé que salías q. yo estuvía en desacuerdo con eso. Si hay compromiso verbal es para que ellos nos sigan a nosotros y presenten sus cosas siguiendo la linea del MNC, nos cualquier planteamiento hecho de era nueva - delimita nuestra posición de dirigencia. ¿No lo ves así? — Bueno — eso no es un asunto tan importante — más... yo nunca lo hiciera hecho así.

No obstante: Muy buenas las mociones! Vale!

Oye... quiero me hagas un pequeño favor — envíale un par de periódicos de la última tirada a:

A. ARGUELLES

4277 S. Ridgeview Dr.

LAS VEGAS, NEVADA 86103,

es para Pepe, el q. tenía Casablanca, está fijo en California - pero le mandaron otros números del periódico desde U.C. y me escribió, ayer ne-

cibi su carta - muy orgulloso - del Mar.,
nosotros, etc. - Es un pequeño gesto y
te sabes el mas afrecia y ahora está
abajo - pero en esas cosas hay sus
sube y baje. Además - "ello" siempre
nos han respaldado bien.

Me gustaría le mandar esas viejas vi-
nueras de las últimas tiradas, es decir:
uno de cada una, pues. — Ah... ahora
revisando su carta veo q. el q. le
mandaron fué el de - Agosto - , así es
q. le fuades mandar los otros. Cuando
estábamos en N.Y. - lo vimos allí - el
iba a cumplir para Calif.

Bueno, un abrazo...

Sueldo.

P.D.- Decidí no escribirle a Martínez
referente al tema q. hablamos
por teléfono - ya hemos habla-
do suficiente sobre eso. Sólo
le hice unas líneas respecto a
lo de las reuniones.

Sueldo.

P.D.- Todos los esfuerzos - ahora - se han de poner en
!!! buscando una buena defensa, un buen aboga-
do a Olvino - para que - salga de ese caso bien!